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СПИСОК ХИТРЫХ
"ЭЛЕКТРИКОВ"

"Энергетический" рейд, прове�

денный в Орле, выявил множе�

ство случаев незаконного под�

ключения к электрическим се�

тям. Претензии появились и к

самим энергетикам.

Среди получателей электроэнер�
гии в обход счетчика оказались
бывший магазин "Молоко" по улице
Ленина, магазин "Запчасти" и ате�
лье "Фото", расположенные по ад�
ресу: ул. Комсомольская, 251; мага�
зин "Для вас" (ул. Черкасская, 75),
сапожная мастерская  ( ул. Рощин�
ская, 21) и т. д. 

В ряде многоквартирных домов
пристройки некоторых жильцов
"питались" электроэнергией, за ко�
торую вынуждены были платить все
обитатели дома. Владельцам сара�
ев выданы предписания о пере�
ключении на квартирные счетчики. 

Долг МУП ЖРЭП (З) поставщи�
кам электроэнергии на сегодняш�
ний день составляет около 10 мил�
лионов рублей. В эту сумму наряду
с хищениями входят и результаты
ошибок самих энергетиков. Как ут�
верждают в пресс�службе город�
ской администрации, в домах 
№№ 364, 366, 400 по ул. Комсо�
мольской, доме № 52 по ул. Пла�
нерной были обнаружены неис�
правные приборы учета, которые
устанавливал "Орелоблэнерго".
Совсем недавно, в начале января
2007 года, в домах  №№ 354, 356
были установлены электронные
счетчики. В марте они уже не рабо�
тали. Выявлен ряд случаев, когда
сотрудники ИНТЕР РАО ЕЭС непра�
вильно снимали показания счетчи�
ков. Например, по ул. Комсомоль�
ской, 324 вместо 309 кВт принято к
расчету 5839, по ул. Комсомоль�
ской, 36 вместо 405 учтено 7643, а
по ул. Московской, 63 вместо 27
кВт — 7607! 

В последнее время  в админист�
рацию города от жильцов отдель�
ных домов поступили жалобы на
значительное увеличение платы за
потребление электроэнергии в ме�
стах общего пользования, хотя
расчет производился по показани�
ям счетчиков. 

Жители Орла могут сообщать о
подобных нарушениях в свои ЖЭУ,
районные ЖРЭУ, МУП ЖРЭП, а так�
же  на "горячую линию" мэрии по
телефонам: 72 �20�26, 76�22 �84. 

ПОЛКИ БУНИНКИ
ПОТЯЖЕЛЕЛИ        

29 марта в областной библио�

теке им. И.А. Бунина состоя�

лась очередная выставка�про�

смотр новой литературы. Было

представлено 172 экземпляра

краеведческой литературы, из�

данной в различных орловских

издательствах. Это книги по

истории, психологии, естест�

венным наукам, сельскому хо�

зяйству, литературоведению и

искусству. 

Вся поступившая литература
уже знакома орловскому читателю.
Это произведения А. Агошкова, 
Л. Золотарева, В. Катанова, В. Ик�
санова, а также поэтические сбор�
ники В. Машкова,  Г. Беркаевой, 
Н. Анцуповой, Ю. Воробьева.         

Значительную часть выставки
составляют книги по истории и
краеведению. Среди них работы
А.И. Лысенко, О.Н. Попова и 
В.Г. Сидорова "Орел вчера и се�
годня", двухтомник историка 
Е.Е. Щекотихина, посвященный
Орловской битве, и сборник "Пер�
вая Орловская мужская гимназия".
Особое место занимает работа ар�
хеологов С.Д. Краснощековой и
Л.Н. Красницкого "Археология Ор�
ловской области". Это первое фун�
даментальное издание, посвящен�
ное древнейшей истории края. 

Все книги , показанные на вы�
ставке, войдут в очередной ката�
лог "Орловская книга�2006". Их
можно найти в читальном зале
библиотеки.

ЛЕГЕНДЫ 
АЛЬТЕРНАТИВНОГО

РОКА В ОРЛЕ
16 апреля в 19.00 на сцене

Дома культуры ОСПАЗ высту�

пит известная рок�группа

"Amatory" ("Аматори").

Стиль, в котором играют му�

зыканты, — так называемый

альтернативный рок. 

Группа образовалась в 2001 го�
ду в Санкт�Петербурге. К настоя�
щему времени в активе команды
три выпущенных полноценных аль�
бома, три мини�альбома и кон�
цертный DVD, появившийся два го�
да назад. 

Музыканты отыграют в Орле
программу, состоящую из песен
последнего альбома "Черно�белые
дни" и старых хитов группы.

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

О
бращалась Костомарова и в
городские инстанции, и в сто�
личные. Да всё без толку.  В

статье были слова чиновников о том,
что "музей и так как дворец, а если
ремонт необходим, то он будет про�
водиться поэтапно после юбилея".

Сказано — сделано. 135�летний
юбилей Бунина состоялся в октяб�
ре позапрошлого года, а в декабре
на музее повесили табличку о ре�
монте.

Первый — и длящийся уже почти
полтора года — "этап" начался. Он
по сей день продолжается. Ведь
что такое этап? Это в старину дол�
гое пешее путешествие в ссылку. 

Музей попросту сослан с глаз
долой. 

Костомаровой звонят из Тулы,
Рязани, Москвы, Петербурга, Ека�
теринбурга:

— Неужели вы всё ещё на ре�
монте? Полтора года? У нас целые
экскурсии к вам… 

А что делать, если "поэтапно".
Вот он, первый истец. Алексей

Денисов, автор документального
фильма "Окаянные дни. Иван Бу�
нин", прошедшего по телеканалу
"Россия" 27 марта  в одиннадцать
ночи.

Часовой фильм, потрясающий
своей простой правдой и открытос�
тью. "Окаянные дни" Бунина — моя
настольная книга. Так вот, в этом

фильме, выпущенном к 90�летию
октябрьского переворота, сняты все
музеи Ивана Алексеевича Бунина.

Грасский, Елец, Озёрки…
Грасс. Гавриил Симонов купил

виллу "Бельведер", на которой Бу�
нин прожил 15 лет (с1924�го по
1939 год), и на свои деньги при по�
мощи муниципалитета делает из
неё музей. Париж, улица Жака Оф�
фенбаха, дом 1. Прекрасная мемо�
риальная доска, Парижские под�
линники переданы в Орёл. Орлов�
ский музей Бунина стал главным

Бунинским местом мира (в фильме
так и сказано).

В Ельце памятник Бунину смот�
рит в спину Ленину, в Орле памят�
ник Ленину всматривается вдаль на
Бунина, своего едва ли не главного
и самого талантливого идейного
противника.

И Озёрки, родовое имение Бу�
ниных. Несколько лет назад мы, ко�
мандированные из "Орловской
правды", побывали там, когда в
Озёрках стоял лишь сруб, и написа�
ли оттуда грустный очерк. А теперь
по телевизору мы увидели готовый
дом�музей. Сделанный на сред�
ства молодых елецких и липецких
меценатов.

И сразу же — переход к Орлу, к
длящемуся полтора года ремонту.
Ремонт не длится. Ремонт просто
стоит на месте. В Парижском каби�
нете всё те же потёки от дождя, сам
кабинет разобран и бережно упако�

ван. Но сколько ему быть в упаков�
ках?

— Специально для нашей съё�
мочной группы Парижский кабинет,
эту мировую сокровищницу, собра�
ли, дали снять, а потом снова упа�
ковали, — горько сказал автор
фильма.

Семнадцать лет Инна Анатольев�
на, будто монастырская подвижни�
ца, непрерывно кладёт поклоны и
повторяет, что Бунин — это Бунин,
это одна из главных достопримеча�
тельностей Орла, это непревзой�

дённый мировой гений.
Стены зашторены, закрыты

бумагой, на дверях табличка о
ремонте, внутри практически
ничего не делается.

Что происходит? На орлов�
ских улицах, словно грибы,
растут офисы, магазины, свер�
кают всё новые торговые выве�
ски. Неизменно�уверенная в
своей правоте мэрия смотрит
окнами на клыковский (ещё од�
но нетленное имя!) памятник
писателю, даже не подозревая,
в какое ничтожество себя вго�
няет.

Неужто перевелись у нас ме�
ценаты? Даже в Ельце они есть,
а в Орле что, только торгуют?
Мы же мировой центр бунино�
ведения, пусть объяснят этим
рыцарям рубля и копейки! Они
могут войти в историю за какие�
нибудь пятьдесят  тысяч, про�
жигаемых ими за один ресто�
ранный вечер! 

Как мало люди понимают в
славе и бессмертии… Как мало на�
ши городские власти думают о го�
роде и культуре. Не плевать мимо
урны — вот главное их "культурное"
правило.

И не хочется верить, что против
музея Бунина существует нечто по�
добное заговору.

Скорее недопонимание. Может,
вправду, дороги главнее мировых,
библейского уровня, строк? 

Так давайте ездить на телегах,
давайте взамен читать Ивана Алек�
сеевича. Ведь добрее будем, ведь
человеками станем.

Людоедами мы уже были. Про�
гресс неотвратим? А Бунин — он
был злее Гоголя и столь же умён.  И
ещё Гоголи родятся, и Бунины то�
же, не сомневайтесь. 

Что ж вы делать будете, на своих
мраморных и никому не нужных,
кроме фельетонистов, погостах?

Юрий ФИЛЬЧАКОВ.

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.)

Следователи следственного отде�
ла по Железнодорожному району 
Орла Алексей Вячеславович Кураков
и Татьяна Сергеевна Емельянова, по
мнению начальника отдела майора
юстиции А.Н. Медведева, лучшие в
своём деле. Оба — молодые, талант�
ливые, обаятельные. Да�да, а что вы
думаете?! Человеческое обаяние и
умение моментально наладить кон�
такт с разношёрстной  публикой, вы�
ступающей в роли собеседника, да�
леко не каждому даны. 

— Что привело вас в эту профес�
сию? — спрашиваю старшего следо�
вателя старшего лейтенанта юстиции
А. В. Куракова.

— Романтика. Фильмов насмот�
релся.

— Ну и как — реальность и фильмы
похожи?

— Если честно, то очень мало, —
самоиронично улыбается романтик.

Это в кино за полтора часа всё рас�
крывается лихо и гладко, а тут иное
дело на несколько месяцев может
растянуться, если вообще в "глухари"
(безликое, нераскрытое) не попадёт.
Бесконечные вопросы сидят в голове
постоянно, частенько не зная ночей и
выходных. А бывает,  что дело вроде
бы подходит к финишу, а потерпевший
(возможно, получивший "вознаграж�

дение" от виновной стороны) вдруг
меняет показания. Так случилось у Ку�
ракова в одном из его самых первых
дел, которое классифицировалось как
разбой. Однако  молодой следователь
эти хитрые скидки разгадал, а все "ге�
рои" получили по заслугам. 

В своей практике следователям
приходится сталкиваться с разными
преступлениями, но с некоторыми ви�
дами из них получается работать ча�
ще, и следователь закрепляется за
определённой линией. Выходит что�
то  вроде узкой специализации. Кура�
ков специализируется в основном на
кражах, грабежах и разбоях.

А.Н. Медведев характеризует
подчинённого как процессуально
грамотного, дисциплинированного

работника, подчёркивает, что тот хо�
роший семьянин. Чтобы отвлечься от
работы и отдохнуть, Кураков с семьёй
отправляется к родным в Верховский
район. После умственных напрягов  в
огороде часок потрудиться — насто�
ящее удовольствие.

Однако пора и о нашей героине па�
ру добрых слов сказать. Женщина�
следователь — явление не столь уж в
нынешнее время редкое. Но не каж�
дая женщина способна распутывать
клубки преступлений сложных, не�
стандартных. Татьяне Сергеевне,
старшему лейтенанту юстиции, дове�
ряют именно такие: то какое�нибудь
компьютерное, то незаконное пред�
принимательство. Некоторые она, по
её словам, не забудет никогда. 

Так, однажды она вела дело, в ко�
тором фигурировал, мягко говоря, ну
о�очень странный молодой человек.
Поначалу он произвёл впечатление…
слишком начитанного. Однако все его
"умные мысли" плавно переходили в
такой безумный бред, что у следова�
теля голова кругом шла. Этот дея�
тель, проработав в одной организа�
ции три дня, потребовал у директора
ни много ни мало четыре тысячи руб�
лей, угрожая тому газовым баллончи�
ком. Своё преступление он преступ�
лением не считал, а назвал его "меро�
приятием по административному
взысканию недоимки". Эк загнул! 

После того как парень понёс ахи�
нею про сульфидчиков, которые ма�
жут всех сульфидом серебра, что
приводит к "образованию железооб�
разной луковицы с червячком внут�
ри", и про то, как сам Шойгу его на
вертолёте на Тибет возил, чтобы там
наркотиками накачать, было принято
решение направить фантазёра на
принудительное лечение. Если над
байками можно было просто посме�
яться, то выходка с "взысканием не�
доимки" — это уже вещь социально
опасная.

Преступления, увы, многолики и
совершаются постоянно. Не дай Бог
побывать ни в роли пострадавшего,
ни в шкуре нападавшего. Однако
ежели случилось, утешает одно — на�
дежда, что виновные будут наказаны,
если следствие будут вести знатоки.

Анжела САЗОНОВА.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

В
повестке дня стояли два вопроса. Пер�
вый — об утверждении кандидатуры
заместителя председателя. Второй —

о новой организационной структуре област�
ного Совета. Обсуждения этих вопросов не
было. Депутат  В.Н. Иконников в самом нача�
ле заявил о том, что его фракции (КПРФ) не
хватило времени подготовиться к заседанию
и ознакомиться с предлагаемыми к повестке
документами. "Никто не знает, какие шаги, в
том числе и кадровые, последуют на следую�
щем заседании", — заявил Иконников.

Ему ответил И.Я. Мосякин: 
— Заседание согласительной группы с

участием  представителей всех партий
облсовета состоялось еще в прошлую сре�
ду. Вопросы повестки дня были рассмот�
рены. Обсуждать же вопросы о персональ�
ных должностях мы пока что неправомоч�
ны — нет структуры Совета. Структура
утверждается законом, который подписы�
вает губернатор. Как можно делить сейчас
портфели, которых еще нет в природе? За�
кон не принят, а значит, и нельзя говорить
о том, какие будут в новом Совете комите�
ты и должности. Обсуждение этого — уже
следующий шаг. После утверждения струк�

туры Совета каждый депутат сможет опре�
делиться, в каком из комитетов и кем он
будет работать. Это логично.

Следом выступил представитель рабочей
группы от "Справедливой России" М.А. Меж�
нев: 

— На заседании рабочей группы пред�
ставители всех партий обсуждали вопро�
сы, которые вынесены на сессию. Об этом
мы приняли решение в прошедшую среду.
Оформили протоколом. Надо эти вопросы
и рассматривать.

Однако члены фракции КПРФ не стали
ждать. Они просто покинули зал. В.Д. Ха�
хичев напоследок сказал, что КПРФ наста�
ивает на продолжении консультаций по
"портфельному вопросу".

Демарш коммунистов прокомментиро�
вал И.Я. Мосякин: 

— По опыту Украины мы знаем, к чему
приводят политические дрязги в законода�
тельных органах власти. Но мы здесь со�
брались для того, чтобы дружно и слажен�
но работать, а не организовывать в нашей
области Майдан.

Неожиданно коммунистов поддержала
М.Е. Ивашина ("Справедливая Россия"),
которая тоже, видимо, посчитала себя
ущемленной.

— В чем? — спросил И.Я. Мосякин.
— В участии в органах управления, —

ответила она.
И.Я. Мосякин:
— Вчера ко мне приходили представи�

тели от КПРФ. Просили гарантий в после�
дующем распределении комитетских
должностей. Что это, если не торг за порт�
фели и должности? Но разве я имею право
вот так кулуарно, за спиной других партий,
разговаривать об этом? Еще никого ни в
чем не ущемили. Распределение должнос�
тей — следующий этап нашей работы.

Однако трое из четырех "спросовцев",
за исключением М.А. Межнева, ушли с за�
седания. 

П
осле этого встал вопрос: правомоч�
ны ли депутаты продолжать сессию
без ушедших? В результате консуль�

таций с юристами и прокурором области
выяснилось, что в законодательстве Ор�
ловской области имеется противоречие. В
законе об областном Совете записано, что
сессия правомочна работать, если присут�
ствуют 26 депутатов (50 процентов плюс
один депутат). В Уставе области все по�
другому: кворум — 34 депутата. Как такое
стало возможным? Непонятно. И что это за
норма, если даже в Госдуме депутатский

кворум считается собранным по правилу
"50 процентов плюс один".

И.Я. Мосякин напоследок высказал не�
лестные слова в адрес коммуниста В.Н. Шо�
рина, возглавлявшего в предыдущем соста�
ве облсовета комитет по законотворческой
работе. "А ведь этот человек, наверное, пре�
тендует снова занять должность председа�
теля комитета, — сказал Иван Яковлевич. —
Зачем? Чтобы опять мы имели такие казу�
сы?". После чего и объявил перерыв на не�
определенное время. 

Очевидно, что "портфельный вопрос"
очень беспокоит коммунистов. Это и по�
нятно. Ведь во фракции есть так называе�
мые профессиональные политики, которые
нигде не работают. Разве могут они быть
безразличными к облсоветовским должно�
стям с окладами? Покинут в скором време�
ни муниципальные должности В.Н. Иконни�
ков и В.И. Загайнов (последний бросил де�
путатствовать в горсовете, оставив своих
избирателей без представительства в этом
органе власти; то же сделал и М.Ю. Боев,
одновременно переменив свои партийные
пристрастия с "Родины" на КПРФ). 
В.Н. Шорин раньше не бедствовал. Рабо�
тал на окладе в предыдущем составе
облсовета. Сейчас он не у дел. Да и на во�

прос, где  искать работу пенсионеру 
В.М. Фрайде, есть ли лучший вариант отве�
та, чем   портфель в облсовете? Еще один
член фракции КПРФ А.С. Кононыгин до вы�
боров также получал оклад в облсовете.
Вообще тогда в партийной группе КПРФ
было всего пять  депутатов. Четверо из них
получали зарплату в кассе облсовета.

Р
ешать вопрос  в свою пользу комму�
нисты, видимо,  намерены точно так
же, как и в прошлом году в город�

ском Совете Орла. Тогда они неоднократно
срывали сессии горсовета, уходили с них.
Формальная причина — несогласие боль�
шинства депутатов (а коммунисты были в
меньшинстве) с назначением на пост гла�
вы Советского района В.И. Загайнова. Те�
перь, по�видимому, прошлогодний сцена�
рий будет повторен. Только уже в масшта�
бе облсовета. Кстати, прошлой весной
большинство освобожденных должностей
в горсовете досталось коммунистам. 

Трое из "Спроса", видимо, тонко про�
чувствовали ситуацию, присоединившись
к своим недавним противникам по борьбе
за "левый" электорат. Из малых фракций
облсовета не пытались бежать впереди по�
езда лишь представители ЛДПР.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

 «ПОРТФЕЛЬНЫЙ БУНТ» КОММУНИСТОВ

На правах релкамы.

�На хлебопекарном рынке Орла мы работаем более
пяти лет. Начинали с малого и с небольших объ�

емов. Старт взяли на базе кафе "Салют", которое име�
ло небольшой кондитерский цех. Сначала пекли тор�
ты, куличи, затем попробовали хлеб. Поначалу не все
получалось, но мы упорно работали, старались и доби�
лись высокого качества всех выпускаемых изделий. По не�
которым показателям оно выше, чем у лидеров отрасли.

И это не случайно. Начнем с того, что сырье исполь�
зуем только натуральное, без всяких искусственных
добавок. Это наша принципиальная позиция: выпуска�
ем всю продукцию строго по ГОСТу. По ТУ (техническим
условиям) идет только йо�
дированный батон "Умни�
ца", который мы выпуска�
ем в связи со сложивши�
мися обстоятельствами: в
Орловской области на�
блюдаются заболевания
щитовидной железы, по�
этому детям да и взрос�
лым требуется дополни�
тельный йод. Муку
приобретаем только у
орловских производителей.

Соблюдение всех усло�
вий, необходимых для

высокого качества продук�
ции, — наш приоритет.
Кроме того, постоянно
подстегивает и мобилизу�
ет контроль со стороны
проверяющих органов —
пристальный и жесткий, что добавляет интереса к рабо�
те. Так, за прошедший год наше предприятие несколько
раз проверял только Роспотребнадзор да плюс другие
контролирующие организации. Проверяющие не нашли
ничего предосудительного, подтвердили выдержан�
ность всех санитарных норм, которые  мы выполняем
неукоснительно.

Изготовленную продукцию сдаем в лаборатории:
независимую, Роспотребнадзора, ОрелГТУ. Это се�
рьезная гарантия для потребителей.

Более того, мы сознательно прошли доброволь�
ную сертификацию в государственных органах, хотя
по закону не обязаны этого делать. Но мы уверены в
качестве и хотим, чтобы это положительно сказалось
на имидже предприятия. Кстати, сертификация вклю�
чает в себя и анализ самой продукции, и предостав�
ление пакета документов на все исходное сырье.

Ивот результат: за счет высокого качества и прием�
лемой цены мы стали выигрывать на конкурсах.

Участвовали в областных выставках�ярмарках "Поку�
пай орловское" в 2003 и 2005 годах и не оставались не�
замеченными: нас награждали почетными грамотами.

Теперь мы занимаем далеко не последнее место
по оптовым поставкам хлебобулочных изделий на
рынке Орла. Мы поставляем хлеб в розничную сеть

в основном по Северному району, участвуем в
государственных и муниципальных тендерах.
Пробуем выйти на рынки Орла. Так, на рынке
"Развитие" успешно торгуем второй год. В день
выпускаем более 2,5 тонны единиц продукции.

К сожалению, мы не можем сказать, что нас в го�
роде хорошо знают. Да, мы отлично зарекомендова�
ли себя среди наших постоянных клиентов, но их круг
пока невелик.

Считаю, проблемы кроются прежде всего в недоб�
росовестной конкуренции и в консервативности

населения: люди привыкли к одной марке и не при�
знают ничего другого. Другой момент: в 1990�е годы
по доверию покупателей сильно ударили частные пе�
карни�однодневки ужасным качеством своей продук�
ции. И до сих пор народ от них шарахается. До сих
пор живо мнение: раз ты частник, твое "предприятие"
ютится в тесном подвале, где нет никаких условий для
производства высококачественной продукции. А у
нас специализированная пекарня площадью 500 (!)
кв. м. Три года назад взяли большой кредит, закупили
современное специализированное оборудование.
Поставили мощные профессиональные печи, отдела�
ли пекарню кафелем, сделали для работников душе�
вые. Оснастились специализированным автотранс�
портом (на все машины имеются санитарные паспор�
та, у каждого водителя санкнижка). По сути, мы выхо�
дим на уровень небольшого хлебозавода, а мини�пе�
карней называемся исключительно из скромности.

Достаточно сказать, что в штате у нас 70 работников.
Помимо этого есть небольшая розничная торговля.

Текучести кадров практически нет. Люди держатся за
место, можно даже сказать, есть небольшой конкурс

при приеме на работу. К нам стремятся попасть: привле�
кает стабильная зарплата выше среднего уровня без за�
держек, работа без авралов. Нам удалось подобрать
квалифицированный штат. Прежде чем принять челове�

ка на работу, oбязaтeльно
берем на стажировку, при�
сматриваемся к нему в тече�
ние двух недель, оцениваем,
на что он способен.

Главный технолог — Еле�
на Шинакова — имеет выс�
шее образование, окончи�
ла ОрелГТУ (кстати, мы за�
ключили договор с универ�
ситетом на консультирова�
ние по целому ряду вопро�
сов). Часть пекарей — тоже
с высшим образованием.

Поддерживаем своих ра�
ботников материально. Еще
три года назад, до принятия
закона о материнском капи�
тале, мы стали выплачивать

от фирмы каждой будущей маме, уходящей в декретный
отпуск, единовременную сумму в размере месячного
оклада помимо всех выплат, положенных по закону.

Активно занимаемся благотворительностью. Помо�
гаем детским домам, Некрасовской школе�интер�

нату, ряду школ, детсадов. Речь идет о покупках до�
школьных настольных игр, школьного спортинвента�
ря, приобретении аккордеона для музыкального пе�
дагога, нового линолеума в классы — словом, о соци�
альной ответственности бизнеса перед обществом.

Поддерживаем  связь  с Орловской  православной
гимназией, организовываем сладкие столы к празд�
никам, на Пасху каждый ребенок получает по сдоб�
ному куличу. 

Мы уверены: наша фирма, ее продукция будут за�
воевывать доверие орловцев. Мы предлагаем начать
с предпраздничных покупок: пасхальных куличей и
всей остальной продукции. Они вас не разочаруют!

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.
Фото Сергея КУРДЮМОВА.

Продукцию "Пекарни № 5" можно приобрести

по адресу: ул. Маринченко, 22 (тел.78�14�04) 
и в сети магазинов "Народный".

ПЕКАРНЯ № 5: ПРОДУКЦИЯ ПО ГОСТу
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Рассказывает
Евгений Григорьевич

ПРОЗУКИН,
руководитель
"Пекарни № 5",

кандидат
экономических 

наук:

ТЕПЕРЬ ВСЯ РОССИЯ ЗНАЕТ…

СЛЕДСТВИЕ ВЕДУТ ЗНАТОКИ


